



**6 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 885LT**

**10 500 €**

**St-Paul-de-Vence**

Maison à louer (06570)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée sur les collines de Saint Paul de Vence, au cœur d'un domaine privé, se trouve cette magnifique villa entièrement rénovée avec soin de 200m². Avec une triple orientation Sud-Ouest-Est, elle offre une vue imprenable sur le pittoresque village. À seulement dix minutes des commodités, cette villa peut accueillir jusqu'à huit invités dans le confort de ses quatre chambres en suite. La décoration allie authenticité et modernité, reflétant ainsi la chaleur et le charme du vieux village. Les pièces à vivre et les chambres s'ouvrent sur un jardin spacieux d'environ 3000m², orné d'oliviers ...

Nestled on the hills of Saint Paul de Vence, in the heart of a private estate, you will find this magnificent, fully renovated villa of 200m². With a triple South-West-East orientation, it offers breathtaking views of the picturesque village. Just ten minutes away from amenities, this villa can accommodate up to eight guests in the comfort of its four ensuite bedrooms. The decoration combines authenticity and modernity, reflecting the warmth and charm of the old village. The living areas and bedrooms open onto a spacious garden of approximately 3000m², adorned with centuries-old olive trees. ...

## CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

